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Abstract (en)
[origin: ES8300370A1] Means for assembling tubular scaffolding elements comprising an annulus (31) having radial arms (33) and being fixed on a
vertical tubular element (32), a bracket or cap (34) engaged on a radial arm and locked by means of a key (35). Annulus (31) is shaped like a star
and each radial arm (33) comprises a V-shaped radial clearance (36) and bosses (37,38,39), the sides of which are designed as steps to support
the front end of the bracket or cap and are joined to the corresponding radial tubular element (42). The support steps are provided on the upper and
lower sides (43,44) of each arm and are of a width and thickness to provide substantial seating to the end of the bracket and directional stability to
the radial tubular element both in a vertical and a horizontal plane during the assembly keying operation.

Abstract (fr)
Un tel dispositif comprend une bague (31) à bras radiaux (33) fixée sur un élément tubulaire vertical (32), une bride ou chape (34) adaptée pour
être engagée sur un bras radial et une clavette (35) de verrouillage de l'ensemble. Dans ce dispositif, ladite bague (31) est sous forme d'une étoile
dont chaque branche constitue un bras radial (33) pourvu d'un évidement radial (36) en V et de bossages latéraux (37, 38, 39) à cet évidement,
conçus sous forme de gradins et adaptés pour recevoir l' appui de l'extrémité frontale de ladite bride ou chape engagée sur ce bras et solidaire
de l'élément tubulaire radial (42) correspondant, ces gradins d'appui étant prévus sur les deux faces, supérieure (43) et inférieure (44), de chaque
branche ou bras et sur une largeur et une épaisseur suffisante, déterminée de façon à assurer une assise importante à l'extrémité de ladite bride et
une stabilité directionnelle à l'élément tubulaire radial, aussi bien dans un plan vertical que dans un plan horizontal, lors de l'opération de clavetage
de l'assemblage.
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